

## 豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

関中だより

## 生徒会選挙が行われました

来年度前期を担当する生徒会役員の立会演説会が行われました。会長には豊田れのんさん、副会長には伊藤紘さん、福島早絵さん、大原真一郎さん、川本未結さんが信任されました。

平成31年  
3月22日第40号  
(文責 花岡)

## 英語で話す力もテストされる時代です

学習指導要領の改訂に伴い、小学校では英語の授業が本格的に行われる予定です（亀山では先行して行っています）。そして、中学校の指導の中身も変わっています。

中学校の英語学習指導要領がめざしているもの一つとして、次のようなものがあります。「コミュニケーションを行う目的や場面、状況などに応じて、日常的な話題や社会的な話題について、外國語で簡単な情報や考えなどを理解したり、これらを活用して表現したり伝えたりすることができる力を養う。」です。

それもあり、来年度の全国学力・学習状況調査に英語が入り、さらにリスニングだけでなく、話すテストをコンピュータを使って行うこととなりました。関中学校では、その準備段階としてそのテストと同じような練習問題を2年生全員に体験してもらっています。

わたしも実際にやってみましたが、パソコンの画面を見たり会話を聴いたりして、即座に判断して英語で答えなくてはならないので、経験をしてないとむずかしいと感じました。

亀山市では独自に話すテストをタブレットでできないか研究しています。それが、左下の写真です。



教育委員会もタブレットを使って研究です

## 保健給食委員会でJWK活動の報告がありました

先日、保健だよりでお知らせしたJWK活動の結果を、保健給食委員が昼食後に全校生徒に説明しました。さらにネット保存につたときの症状を説明し、「使い方を間違わないよう」や「家族とルールを作れる」などの啓発を行いました。



## 関中の校舎がテレビで紹介されました

朝日放送テレビ「雨上がりのAさんの話」の企画で、三月十九日に最初の5分間だけ「他はない、通つてみたい素敵な学校」という内容で関中学校の中庭の様子や校舎の写真が、ロザン・宇治原さんによつて紹介されました。

私たちの地域では見ることができませんでしたが、関西圏では放送されました。

朝日放送の「雨上がりのAさんの話」のホームページで今週だけ、放送された動画を見ることができますのでご覧ください。

